

## Caravana a la historia

Descubre sus secretos en este recorrido



DESDE 1657€ - 7 DÍAS

## Itinerario

### DÍA 1: MADRID / BARCELONA – ESTAMBUL

Salida en vuelo de línea regular con destino Estambul. Recepción en el aeropuerto y traslado al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento: INNOVA SULTANAHMED HOTEL

#### **DÍA 2: ESTAMBUL**

Comenzamos nuestro recorrido en santa Sofía (entrada no incluída, se explica desde fuera, debido a la nueva normativa los guías no pueden hacer explicaciones adentro), en el barrio de Sultanahmet, el corazón de la antigua Estambul. Construída por el emperador Justiniano a principios del siglo VI d.C. y diseñada por Antemio de Tralles e Isodoro de Mileto, la iglesia es una de las maravillas de la arquitectura mundial. Convertida en mezquita en 1453, es ahora un museo. Su enorme cúpula sigue dominando el horizonte de la antigua Estambul. También es famosa por sus mosaicos, entre los que se encuentran nrillantes retratos de emperadores y emperatrices y una conmovedora Virgen con el Niño. A continuación visitaremos la Mezquita Azul, que toma su nombre de los exquisitos azulejos que adornan su interior. Construída por el sultán Ahmet I a principios del siglo XVII y diseñada por un alumno de Sinan, el más grande de los arquitectos otomanos, es la única mezquita imperial con seis minaretes. Su patio es especialmente grandioso. El Hipódromo, el estadio de la antigua Bizancio, tenía capacidad para 100.000 espectadores y presentaba objetos procedentes de todos los rincones del imperio. Entre ellos, se conservan un obelisco egipcio y una escultura de bronce de tres serpientes entrelazadas procedentes de Delfos. El gran Bazar era el corazón comercial de la ciudad antigua y sus 4.000 tiendas están llenas de tesoros, como alfombras y kilims, sedas, joyas, cerámicas, iconos y artículos de cuero. Paseando por el Gran Bazar, dese el gusto de ir de compras al estilo otomano. Por la tarde, comenzamos en el Palacio de Topkapi, la principal residencia de los sultanes otomanos desde el siglo XV hasta el siglo XIX. Visitamos el fabuloso Tesoro Imperial y el Kiosko de Bagdad. El Palacio de Topkapi es ahora un museo y cuenta con colecciones inigualables de joyas, entre ellas el Diamante del Cuchillero, el tercero más grande del mundo. También posee numerosos trajes de la corte otomana y cerámicas, entre las que destaca una de las mejores colecciones del mundo de cerámicas chinas de celadón, muchas de ellas regalos de otros gobernantes. Curiosamente, algunas de las cerámicas tienen un esmalte especial que, según se dice, cambia de color en presencia de veneno. También visitamos la Armenia Imperial, que muestra siglos de armamento otomano. Pero tal vez la característica más hermosa del Palacio Topkapi sean los árboles centenarios de sus patios; es fácil imaginar al sultán paseando aquí lejos de las preocupaciones del estado y del imperio. Nuestra última parada, Hagia Eirene, la iglesia de la Santa Paz, es una de las pocas iglesias de Estambul que nunca se convirtió en mezquita, ya que se utilizó como arsenal hasta el siglo XIX. Se dice que Hagia Eirene se levanta en el

emplazamiento de un templo precristiano y tiene distinción de ser la primera iglesia construida en Bizancio al convertirse en la capital del Imperio Romano de Oriente. Desde allí, visitaremos el Parque Gülhane, que en su día formaba parte de los jardines exteriores del Palacio Topkapi, donde se encuentra el Edicto de Gúlhane, una declaración de derechos y libertades que desempeñó un papel esencial en la modernización del Imperio Otomano. Tras la proclamación de la república, el parque Gülhane albergó durante muchos años el zoológico de Estambul.

Alojamiento: INNOVA SULTANAHMED HOTEL

#### **DÍA 3: ESTAMBUL**

Desayuno. Comenzaremos con una breve visita al Bazar de las Especies, una de las más animadas y coloridas atracciones de Estambul. A continuación, embarcaremos en un inolvidable crucero por el Bósforo, majestuoso estrecho que atraviesa Estambul que une Europa y Asia. Se podrá disfrutar de la maravillosa panorámica de ambas orillas del Bósforo cubiertas de árboles, el puente, Rumeli Hisari, que en tiempos fie el más largo del mundo, la fortaleza construida, en solo tres meses, por Mehmet el Conquistador mientras preparaba la conquista de Estambul. Son también remarcables las mansiones del s XIX de la clase alta Otomana, los palacios surgidos de la fantasía de los sultanes y sus gabinetes de caza. Regreso al hotel. Tarde libre.

Alojamiento: INNOVA SULTANAHMED HOTEL

#### DÍA 4: ESTAMUL - ANKARA -

#### **CAPADOCIA**

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Estambul parea salir en vuelo con destino Ankara. Recepción a la llegada e inicio de la visita de la ciudad: Museo de las Civilizaciones de anatolia. Nuestra siguiente parada será el Mausoleo de Atatürk. Almuerzo y saluda hacia Capadocia. Llegada, cena.

Alojamiento: PERISSIA HOTEL

#### DÍA 5: CAPADOCIA

Desayuno en el hotel y visita de la ciudad subterránea de Kaymakli y la ciudadela de Uchisar. Tras el almuerzo, proseguiremos con la visita del Valle de Goreme, el Museo al aire libre, la villa de Cavusin, el Valle de Pasabag y Avaanos. Regreso al hotel, cena.

Alojamiento: PERISSIA HOTEL

### DÍA 6: CAPADOCIA -KAYSERI -ESTAMBUL

Desayuno y traslado al aeropuerto de Kayseri para salir en avión a Estambul. Recepción a llegada y traslado al hotel.

Alojamiento: INNOVA SULTANAHMED HOTEL

### DÍA 7: ESTAMBUL – MADRID / BARCELONA

Desayuno y traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso a España. Llegada a Madrid / Barcelona y... fin del viaje y de nuestros servicios.

# ¿Qué incluye?

- Billetes de avión con salida desde Madrid / Barcelona en vuelo de línea regular con la compañía TURKISH AIRLINES.
- Todos los traslados de llegada y salida
- Día completo de visita regular de Estambul con almuerzo
- Medio día de visita regular al Bósforo sin almuerzo
- 3 días / 2 noches de alojamiento en Capadocia en hotel 4\*\*\* en régimen de media pensión + 2 almuerzos en ruta
- Estancia de 4 noches en Estambul
- Seguro de viaje

### **Precio**

Salidas garantizadas de 1 Abril a Octubre 2024

Temporada 01 Del 1 Abril al 19 Junio 24 Del 01 al 31 Octubre 24

Precio por persona en habitación doble 1.657 €

Temporada 02 Del 20 Junio al 30 Septiembre 24

Precio por persona en habitación doble 1.795 €

#### **NOTAS**

Las tasas aéreas son aproximadas ( 245 € ) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.